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ジ
ェ
ン
ダ
ー
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差 

 
 

 
 

 
 

１
２
１
位 

 
 

世
界
経
済
フ
ォ
ー
ラ
ム
が
２
０
１

９
年
の
各
国
の
男
女
格
差
の
報
告
書

を
発
表
さ
れ
ま
し
た
。 

 

日
本
は
前
年
か
ら
順
位
を
下

げ
、
１
５
３
カ
国
中
１
２
１
位
で
過

去
最
低
と
な
り
ま
し
た
。 

 

安
倍
政
権
が
掲
げ
る
女
性
活
躍

推
進
が
進
ん
で
い
な
い
ど
こ
ろ
か
、

逆
に
男
女
不
平
等
な
現
状
が
浮
き
彫

り
に
な
り
ま
し
た
。 

 

経
済
、
教
育
、
健
康
、
政
治
の

４
分
野
の
男
女
格
差
を
数
値
化
し
、

順
位
付
け
さ
れ
て
い
ま
す
。 

テ
レ
ビ
に
映
る
国
会
中
継
な
ど
で

も
、
男
性
が
大
勢
で
す
ね
。
も
っ

と
、
法
律
や
制
度
を
決
め
る
政
府
や

国
会
に
女
性
の
意
見
が
も
っ
と
も
っ

と
、
入
れ
ば
、
こ
ん
な
に
も
女
性
の

賃
金
格
差
が
放
置
さ
れ
、
子
育
て
も

も
っ
と
応
援
す
る
政
治
が
実
現
で
き

る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。
も

ち
ろ
ん
、
自
民
党
の
国
会
議
員
の
中

に
は
、
驚
く
べ
き
人
権
蔑
視
す
る
発

言
を
し
て
い
る
方
も
お
ら
れ
る
の

で
、
政
党
の
姿
勢
そ
の
も
の
も
問
わ

れ
ま
す
。 

そ
れ
に
し
て
も
残
念
な
デ
ー
タ
ー

で
恥
ず
か
し
い
ば
か
り
の
日
本
の
現

状
を
多
く
の
市
民
の
皆
さ
ん
と

一
緒

に
誰
も
が
生
き
や
す
い
社
会
を
創

っ

て
い
き
た
い
で
す
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つぶやき：大宮交通公園が10月に閉園となり、北消防署の移

転工事が始まっています。この公園は北区の公園面積にもカ

ウントされており、北消防署に北東角の部分に3,000㎡も提供

することになり、公園面積が減ります。交通公園の一番人気

のゴーカートは「残して欲しい」という要望が多く寄せられ

ているにも関わらず、環境に良くないとして、存続する方向

性は示されておらず、別の乗り物を検討するということに

なっています。しかもコースは短くなります。下の写真は

『2011年5月Leaf』という雑誌に、楽しそうにゴーカートに乗

る門川市長が紹介されていました。全国からも注目されてい

る公園だったものを民間会

社に全面的に、設計から管

理まで委託してしまってい

ます。リニューアルは歓迎

ですが、市民の声をもっと

聴いて取り組むべきです

し、ゴーカートも残すべき

です。 

つなぐ京都２０２０ 北区の事務所がオープン！ 
北大路建勲通りの西北に『つなぐ京都２０２０@北区』 

事務所ができました。私も現在の京都市政の実態をお話さ

せていただきました。福山さんはわかりやすく、すぐやる

パッケージとして、暮らしを応援するプランを発表されて

います。街壊しが進む

中で、アウトドアで有

名なmont-bell(モンベ

ル）の会長さんも、

「京都を愛するアピー

ル」に賛同表明をされ

るなど、市民の運動が

広がっていることも紹

介しました。 

 

北区タウンミーティング 
 12月11日、ライトハウスホールにたくさんの方が集ま

り、14人の市民がが市政への要望を次々語りました。「中

学校給食を小学校のような温かい全員性の給食で実現を」

「消費税10％になり、店のシャッターが次々閉まり、廃業

する業者が後を絶たない」「学校の統廃合で運営費や人件

費のリストラができると今の市長の発言があるが、地元の

小学校を守っていきたい」「工賃が上がらず、職員不足が

深刻」「保育士として、子どもの安全が守れない。保育士

の増員を」「区役所の職員が減らされ、相談に来られた市

民や電話の対応もまともにできなくなっている」などなど

次々と出されました。 

 そして、その一つ一つに丁寧に、福山和人さんが答えら

れました。弁護士の仕事として、いろんな相談にのってお

られたからこそ、答えられる事もあると思いますが、相当

勉強もされていることがすぐにわかりました。 

  

 私も、京都市政について報告し、福山さんが発表された

マニフェスト（第一次）と具体的におよその予算額も示さ

れた『すぐやるパッケージ』も含め紹介しました。 

左から2人目が福山和人さん。参加者の報告をメモを取りながら、

しっかりと耳を傾けておられました。 

左から福山和人さん、玉本なるみ市会議員 

市長も楽しんでいたのに、ゴーカートをなくすの？ 


